

**Materia:** Terapia De Familia Y Pareja

**Alumna:** Alejandra Yuridiana Jiménez Camacho

**Maestro (a):** Luis Miguel Sánchez Hernández

**Licenciatura:** Psicología

**Cuatrimestre:** 9°

**Nombre del trabajo:** Cuadro sinóptico

Ocosingo, Chiapas, a 16 de mayo del 2020

## Espontaneidad

- La espontaneidad del terapeuta esta canalizado en el contexto de la terapia.
- El terapeuta no puede observar y sondear desde afuera. Tiene que integrarse como miembro del sistema, y responder a las circunstancias en armonía a las reglas del sistema.
- La compenetración forma parte de la espontaneidad, ya que de esta manera te haces uno solo en este caso con el sistema de la familia.
- Se necesita de la observación y practica para entender de la dinámica de la situación humana y a su vez poder realizar operaciones especificas en un encuentro terapéutico.

## Familia

### Desarrollo y cambio:

La familia no es una entidad estática.

Está en proceso de cambio continuo, lo mismo que los contextos sociales

- Holon individual: Es cuando se ve el concepto de si mismo y es determinado por componentes personales e históricos del individuo.
- Holon conyugal: es el comienzo de la familia, cuando dos individuos adultos se juntan con la intención de procrear, se fijan límites para que ambos se vean satisfechos en sus necesidades psicológicas, sin que alguien más se inmiscuya.
- Holon parental: en este pueden estar la crianza de los hijos y las funciones de socialización. Puede estar compuesto por diversos miembros, como abuelo, tíos o un hijo que adopte el rol de hijo parental.
- Holon de los hermanos: constituyen para el niño el primer grupo de iguales en que participa. Se apoyan entre si se divierten, se atacó, se toman como chivo emisario, y en general aprender unos de otros.

### Formación de pareja:

La pareja debe definir las nuevas pautas para la relación con los demás.

Se armonizan los estilos y expectativas diferentes de ambos.

- Familia con hijos pequeños: el holon conyugal se debe reorganizar para enfrentar las nuevas tareas y se vuelve indispensable la elaboración de nuevas reglas.
- Familias con hijos en edad escolar o adolescentes: la familia tiene que relacionarse con un sistema nuevo, bien organizado y de gran importancia  
La autonomía y el control se deben renegociar en todos los niveles.
- Familias con hijos adultos: La familia originaria vuelve a ser de dos miembros